



Linares, 29 de marzo de 2024

## El colectivo de Linares de MAS PAÍS ANDALUCÍA contra el genocidio en Palestina y contra la censura del ayuntamiento a la exposición PAZLESTINA

El Ayuntamiento de Linares, gobernado por el Partido Popular, concretamente el Área de Turismo ha denegado el uso del Patio de El Pósito para poder realizar una exposición cuyo tema principal es la situación de Palestina y reclamar la PAZ.

El motivo alegado es que es un conflicto abierto y que la exposición toma parte por uno de los dos “bandos” y que tiene motivos políticos. Ciertamente que la exposición tiene motivos políticos: Acabar con el exterminio de pueblo palestino por parte del estado genocida de Israel.

Desde Más País Andalucía creemos que las instituciones españolas y europeas deben bloquear cualquier acuerdo comercial, cultural o militar con Israel hasta que el pueblo palestino tenga paz, tierra y libertad.

La Plataforma de Linares por Palestina expresa en un comunicado reciente:

Para nosotros esta decisión es un claro acto de censura que impide que las ilustraciones de **Juan Kalvellido**, autor de las mismas, se expongan en Linares. Crea un mal precedente y que sepamos no se había dado nunca. Son muy claras las muestras de apoyo y solidaridad de nuestro Ayuntamiento a otros pueblos que sufren crímenes de guerra, como Ucrania o el Pueblo Saharaui. Pedimos el mismo tratamiento para el Pueblo Palestino y la Franja de Gaza...

La muestra llamada PAZLESTINA alude al genocidio y apartheid que está llevando a cabo Israel en estos momentos y a lo largo de la Historia en Palestina. En Linares no somos ajenos al sufrimiento innecesario al que se está sometiendo a los habitantes de Gaza. Desde el 7 de octubre, Israel ha asesinado a más de 32.000 palestinos, bombardeando colegios, hospitales, universidades y edificios civiles e impidiendo la entrada de ayuda humanitaria, entre otros posibles crímenes de guerra. Hay parte de una familia linarense atrapada en la ciudad de Gaza, que está sufriendo las consecuencias de los bombardeos y de la escasez de alimentos, agua y medicamentos.

Cada vez hay más voces en el mundo que piden un alto el fuego permanente y que se permita la entrada de la ayuda humanitaria a la Franja de Gaza. Incluso el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas ha emitido una resolución por primera vez que obliga a Israel a adoptar un alto el fuego y a dejar pasar la ayuda humanitaria. Por este motivo, pedimos al Ayuntamiento de Linares que no sea ajeno a este mandato y permita que la voz de los palestinos sea escuchada y quede patente la solidaridad del pueblo de Linares con Gaza y Palestina.

Apoyamos y agradecemos a la Plataforma por sus acciones a favor de Palestina Libre.

\*\*\*